

NEGATIVA DE LOS PAISES LATINOAMERICANOS a endosar la política de agresión a Cuba

El comunicado de la Conferencia de Cancilleres, cuyos antecedentes y desarrollo comentamos por aparte, resultó un "reguero de babas". Es un reflejo claro de las profundas contradicciones existentes entre los países latinoamericanos y los Estados Unidos, y entre los países que tienen un régimen de gobierno más o menos democrático y hacen gala de una cierta independencia y soberanía, y los países regidos por dictaduras y que, por la misma razón, sus gobiernos han perdido todo sentido de patriotismo. El temor a que la Conferencia se prestara para que los regímenes

despóticos aumenten sus medidas represivas contra los movimientos democráticos, hizo que se estampara un párrafo en el comunicado que reza: "La reunión reiteró el repudio de medidas represivas que, con el PRETEXTO DE AISLAR O COMBATIR AL COMUNISMO, puedan facilitar la aparición o el fortalecimiento de doctrinas y métodos reaccionarios que pretenden reprimir las ideas de progreso social, etc.

El comunicado tiene una débil referencia a que el caso de Cuba, en cuanto se refiere a la cuestión de que ha adquirido armas y obtenido la co-

laboración de técnicos militares soviéticos, no puede compararse con el caso de países como Turquía, el Irán y otros, que rodean a la URSS, que han permitido la creación de bases militares, inclusive atómicas, a los Estados Unidos. En realidad, las cosas son distintas por razones opuestas a las invocadas. Porque mientras en Cuba no hay bases de armas ofensivas de ninguna clase y, por lo tanto, no existe amenaza contra nadie, en Turquía y otros países que rodean a la URSS sí hay armas ofensivas, inclusive, como ya se dijo, rampas para cohetes con ojivas nucleares.

El hecho de que los Estados Unidos hayan fracasado en sus propósitos de poner a la América Latina a endosar su política de agresión contra Cuba, de poner a unos latinoamericanos a luchar contra otros, no significa, ni mucho menos, que hayan desistido de tales propósitos agresivos.

Debemos esperar que nuevas maniobras y presiones se ejerzan en el próximo futuro en el doble plan de preparar una agresión contra Cuba y de aplastar la lucha democrática y de liberación nacional de los pueblos de todo el Hemisferio.

Presos Solís Barboza y Floriberto Cortés

Al cerrar la edición se nos avisó de Golfito que nuevamente las autoridades de la Zona Bananera están metiendo a la cárcel a dirigentes obreros. Ahora han puesto presos a Juan Rafael Solís Barboza y a Floriberto Cortés. No tenemos aún noti-

cias de cuáles son los motivos alegados en esta oportunidad por las autoridades yunaiteras para este nuevo atropello a los derechos ciudadanos en aquella región. Sin embargo, no es difícil imaginar que se trata de una arbitrariedad más de las que

están acostumbradas a cometer. Según este semanario ha informado, son constantes las detenciones que aquellas autoridades realizan con los pretextos más absurdos, únicamente en el afán de perseguir a quienes se ocupan de la dirigencia de la lucha obrera.

Persecución de dirigentes campesinos en Coto

Dolores González González ha dirigido una carta de protesta al Gobernador de Puntarenas por los atropellos de que lo ha hecho víctima el Resguardo de la zona. Dice a causa de ser él activista de la Liga Campesina del Valle de Coto, llegan, lo registran y lo ponen preso. Al día siguiente aparecen y le hacen un nuevo registro. González quiere que el Gobernador le diga si es que ha sido derogada la Constitución, que garantiza el derecho de organizar sindicatos, porque en ese caso el resguardo tiene toda la razón y puede ir a meter a la cárcel a miles de costarricenses que cometen el delito de organizarse.

Gran Fiesta de A.M.C.

Domingo 14 de Octubre de 1962

En honor de las mejores vendedoras de "NUESTRA VOZ" y en honor de las nuevas amigas que han dado la adhesión a nuestro movimiento.

Invitamos a todos los amigos y compañeros que colaboran con nosotras en las tareas de A.M.C.

COMITE NACIONAL EJECUTIVO

"ADELANTE"

DIRECTOR
Mario Solís P.

ADMINISTRADOR
Rodrigo Carvajal
APARTADO 2009

Valor del ejemplar
C 0.30

IMPRESO
IMPRENTA ELENA S. A.